

# Blazing Wing

Von PattMaster

## Kapitel 28:

Das Publikum gab keinen mucks mehr von sich, seit Lisa und Vania es erneut geschafft haben, die Zwillingssdrachen Sting und Rogue festzuhalten. Zuerst waren die Fallen, dann nun diese Schriftmagie von Lisa. So langsam dämmerte es aber in den ersten Zuschauern, Lisa war immerhin das Kind eines der zehn heiligen Magier. Sie war also das Kind eines der größten Magier und deshalb so talentiert. Aber deshalb sollte sie lieber in Dragon Fang sein, sie waren die Stärkste Gilde. Blazing Wing kannte man kaum.

"Wow, die Zwillingssdrachen scheinen vor einer Niederlage zu stehen, super gemacht Vania-chan", rief der Kommentator.

"Das war Lisas Werk", führte Yajima an.

"Aber sie sind nicht geschlagen", sagte Xelon. "Noch sollten die beiden Magierinnen nicht nachlässig werden."

Lisa wollte sich zuerst um Sting kümmern. Deshalb wollte sie dessen Fesseln lösen. Doch plötzlich fing er sich wieder an zu bewegen. Lisa schreckte zurück. Eigentlich sollte er sich nicht mehr bewegen dürfen. Außerdem wurde er von einer Art weißen Aura umgeben. Auch Rogue bewegte sich wieder, ihm umgab eine schwarze Aura.

"Das war nicht schlecht, hätte nicht gedacht, dass wir dazu greifen müssen", lobte Sting.

"Was ist das für eine Technik?", fragte Vania nach.

"White Drive."

"Shadow Drive."

"Mist, wir brauchen doch eine Nummer hörter, Dragon Slayer sind doch resistenter als ich dachte", murmelte Lisa.

Sting stand vor ihr. "Hakuryuu no Houkou", sagte er und schoss einen weißen Strahl aus seinem Mund ab, der Lisa wegfegte.

"Lisa", rief Vania.

"Du bist drann", verkündete Rogue. "Eiryuu no Houkou. "

Auf das Schattengebrüll antwortete Vania mit ihrem Gebrüll. Wieder prallten die Angriffe aufeinander, der Abstand war aber größer, es reichte nur für ein Unentschieden.

"Das Komback der Zwillingssdrachen", rief der Kommentator. "Los, gib alles Vania-tan." "Tan?", fragte Yajima verwundert.

Lisa konnte noch mal aufstehen, doch Sting war zu schnell für sie. Wieder stand er vor

ihr und holte zu dem Finalschlag gegen sie aus. Sie prallte gegen die Wand und war kampfunfähig.

"Lisa!", kreischte Vania, verstärkt durch die Magie des Schalldrachen. Wieder behinderte es Rogue und so konnte sie seinem Angriff entgehen und selber eine Schallklaue platzieren. Diese drängte Rogue etwas zurück, das war es aber. Vania wollte noch nicht aufgeben, sie hörte Sting näher kommen. "Oto Ryuu no Handou", rief sie und brachte Sting mit ihrem Gegenstoß ins taumeln. Dann meldete sich auch schon wieder Rogue. Er griff das Mädchen an, sie konnte noch abblocken, wurde aber durch die Wucht weggeschleudert. Sie blieb auf den Beinen. Allerdings war dann auch schon Sting hinter ihr.

"Hakuryuu no Houkou", sagte Sting und feuerte sein Gebrüll ab. Vania konnte nicht mehr reagieren und wurde voll getroffen und durch die Luft geschleudert. Rogue setzte nach und griff sie vom Boden aus an.

"Eyruu no Zangeki," sagte er und traf das Mädchen mit seinem Angriff. Sie prallte gegen die Arenawand und blieb neben Lisa liegen.

"Das scheint es gewesen zu sein, Vania-tan steht nicht mehr auf, hoffentlich ist sie nicht schwer verletzt", sagte der Kommentator.

"Sie haben gut gekämpft, waren den Zwillingsdrachen von Sabertooth am Ende unterlegen", kommentierte Xelon. "Die Leistung dieser beiden Magierinnen war sehr gut, nur ist zur Zeit niemand Sabertooth gewachsen."

Sofort nachdem das Ende des Kampfes verkündet wurde, rannten der Rest des Teams Blazing Wing runter in die Arena. Kurz darauf erreichten Lisa und Vania auch medizinisches Personal, die Mädchen wurden auf die Krankenstation gebracht.

"Geht mit, ich beobachte die restlichen Kämpfe", entschied Jun. "Einer aus dem Team sollte präsent bleiben."

"Okay, danke", sagte Sheela. Sie und Alvar begleiteten ihre Teamkollegen. Zum Glück waren sie nicht zu schwer verletzt.

Jun ging langsam zurück in die Loge. Dabei kam er noch mal an den Zwillingsdrachen vorbei.

"Hey", rief Sting Jun herüber, er drehte sich um.

"Was?", erwiderte er trocken.

"Woher kommt die kleine?", wollte Sting wissen. "Hat sie ihre Magie von einem Drachen?"

"Das ist doch egal", meinte Rogue.

"Mir nicht."

"Es geht euch eigentlich nichts an, aber ja sie hat ihre Magie von einem Drachen gelernt", antwortete Jun.

"Danke, ach und sag den Beiden, das sie echt was drauf haben. Wir mussten uns seit langen mal wieder etwas anstrengen. Nur schade, dass es am Ende doch so einfach zu Ende ging."

"Willst du mich verarschen?", erwiderte Jun, er blieb aber weiterhin ruhig.

"Was denn? Das ist ein tolles Lob, es war doch sowieso klar, dass wir unschlagbar sind", antwortete Sting und zuckte mit den Schultern.

"Eure Arroganz wird euch irgendwann das Genick brechen", beschwor Jun. Er ging weiter, achtete nicht mehr auf Sting und Rogue.

"Als nächstes kämpfen Lamia Scale gegen Fairy Tail", verkündete der Kommentator.

"Für mich ist der Tag aber schon gelaufen", fügte er an.

Jun war wieder in der Teamloge und beobachtete die weiteren Kämpfe halbherzig, da seine Gedanken bei Lisa und Vania waren. Villen war nicht am Platz, sicherlich würde er sie heilen, dass konnte seine Phönixmagie ja sehr gut. Jun dachte eher schon an den letzten Tag, was würde da passieren und gegen wen würden sie kämpfen. Außerdem analysierte er alles, was er von Sabertooth gesehen hatte. Jun überlegte sich eine Strategie. Sobald Lisa wieder fit war, würde er diese mit ihr absprechen und ihr Archiv benutzen.

"So wie es aussieht, wissen sie wirklich nichts über Lost Piece", sagte Logen.

"Diese Gilde schafft es ihre Identität geheim zu halten, obwohl sie so viel Aufmerksamkeit gezogen haben", merkte Vinzenz an. "Das ist bemerkenswert."

"Diese Gilde, Lost Piece sucht also nach Magiern mit antiker Magie?", wollte Gerard noch mal klar stellen. "Keiner weiß woher sie kommen, oder was sie mit den Leuten anstellen."

Ja, dies ist in der Tat noch ein Rätsel."

"Unterzieht man ihnen eine Gehirnwäsche und lässt sie arbeiten?", fragte Ultear, sie wusste, dass sie keine Antwort bekommen würde. "Es ist nicht einfach Lost Magic zu erlernen, teilweise kann man sie über normale Methoden gar nicht lernen."

"Mittel der Gehirnwäsche bringen auch Schwierigkeiten mit sich. Sie können die Person unfähig machen seine Magie einzusetzen, oder die Wirkung stoppt mitten im Kampf und sie wenden sich dann gegen die dunkle Gilde", stellte Logen fest. "Die beste Manipulation kann aufgebrochen werden."

"Das stimmt", pflichtete Ultear bei.

"Okay, ihr solltet auf jeden Fall vorsichtig sein, die neun Reiche sind außergewöhnlich stark zu sein", unterbrach Vinzenz für eine Warnung. "Und wir wissen nach wie vor so gut wie nichts über sie."

"Die neun Reiche sind deren Elite", vermutete Gerard.

"Ja", bestätigte Logen.

Lamia Scale gewann gegen Fairy Tail, danach setzte sich Hyena Void gegen Indigo Maze durch.

"Kommen wir zum dritten Kampf heute." Der Sprecher schien sich etwas normalisiert zu haben. "Und es treten an Team Mermaid Heel versus Blue Pegasus. Riskey und Arachne kämpfen gegen Eve und Hibiki."

Die Magier und Magerinnen betraten die Arena. Beim Anblick von Eve überkam Alassea die Lust ihn zu verbrennen, sie hielt sich aber zurück, musste lernen dieses Verlangen zu unterdrücken.